

Des classiques qui durent

Chez horgenglarus, la tradition artisanale et l'esthétique intemporelle sont étroitement liées. Les produits inimitables du plus ancien fabricant de chaises et de tables de Suisse ont acquis une renommée mondiale et sont depuis toujours considérés comme des œuvres pionnières de l'art de vivre progressif. Forte de plus de 140 ans d'histoire, l'entreprise représente de manière absolue les valeurs de la stabilité et de la durabilité – du choix des matériaux à sa culture visionnaire du design, sans oublier la production dans une manufacture neutre en CO2.

Origine

La manufacture située à Glaris ne traite que des bois d'origine régionale. Grâce à des parcours de livraison particulièrement courts, les standards de qualité environnementaux sont garantis en permanence. Seuls 3 % du bois utilisé provient des pays voisins.

Bois

Les hêtres du Jura suisse fournissent une matière première d'une qualité exceptionnelle pour nos meubles. Chaud et dense, avec des veines harmonieuses, leur bois est lourd tout en étant souple. Une sélection de frênes, de chênes et de noyers noirs complète notre portefeuille.

100 ans

Tous les bois utilisés dans la production de horgenglarus sans exception proviennent d'arbres qui ont grandi de manière naturelle pendant au moins 100 ans. Seuls les bois de cette qualité présentent la densité, la dureté et l'homogénéité des veinures nécessaires pour du mobilier.

1918

Conception classic

1926

haefeli
Max Ernst Haefeli

1945

Réunion des sites
Horgen et Glaris

1951; 2014

ess.tee.tisch
Jürg Bally; Daniel Hunziker

1960

péclard
Michael Péclard

1999

miro
Hannes Wettstein

2020

Installation
d'un système de chauffage
aux émissions neutres et
au bilan thermique optimal

1880

Fondation
par Emil Baumann à
Horgen

1902

Extension du site à
Glaris

Distribution

Depuis Glaris, les produits parviennent aux clients du monde entier – et leur livraison s'effectue toujours dans le respect de l'environnement. Au cours du transport, les pièces sont traitées par des spécialistes et sont soigneusement protégées. Après la livraison, chaque emballage est renvoyé à la fabrique afin d'être ensuite réutilisé.

Intemporalité

La silhouette et la fonction des produits atteignent une symbiose qui survit aux modes. L'intemporalité classique de leur conception est autant à sa place dans un appartement privé que dans le salon d'un hôtel ou dans un édifice religieux. Le travail manuel traditionnel, allié aux technologies CNC les plus modernes, donne à chaque produit la qualité d'une pièce unique.

Matériaux

Les exigences sans compromis en matière de qualité constituent la base du succès de horgenglarus. Tous les matériaux utilisés remplissent des exigences strictes en ce qui concerne leur traitement, leur origine et leur stabilité. Les bois, textiles, cuirs, laques, teintures et huiles ne parviennent à la manufacture que par de courts parcours de livraison.

Unsere Werte in der nachhaltigen Herstellung

Ressources et personnes impliquées

Les coûts en matériaux de tous les processus ont été optimisés, tous les excédents sont réutilisés. Cependant, nos collaboratrices et collaborateurs, sur place, représentent notre ressource la plus importante. Grâce à un soutien individuel et à des retours personnalisés, ils deviennent de véritables experts dans leur domaine.

Processus de fabrication

Les idéaux traditionnels de la Nouvelle Simplicité sont transférés à chaque principe créatif : des formes limitées au minimum, en harmonie avec une consommation réduite. Les matières premières sont commandées précisément en fonction des besoins. Le

savoir-faire du cintrage du bois permet d'éviter le sciage et de réduire la quantité de matériau utilisé. Une installation solaire de 1 000 m2 et un chauffage respectueux de l'environnement, alimenté avec les résidus de bois, fournissent la fabrique en énergie obtenue de manière durable.

Longue durée de vie

Les produits de horgenglarus fascinent sur plusieurs générations. Des décennies d'utilisation confèrent à notre mobilier en bois une patine unique. Celle-ci n'est pas toujours souhaitée. Une restauration réalisée dans la fabrique permet aux tables et aux chaises tant appréciées de retrouver leur brillance d'antan.